

Título: Rescatistas mantienen esperanza de que pueda haber sobrevivientes

Rescatistas mantienen esperanza de que pueda haber sobrevivientes

Revelan identidades de desaparecidos del yate que naufragó en Sicilia



CAPTURA DE PANTALLA

El yate se encuentra a 50 metros de profundidad.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

A un día de la tragedia y luego de revelarse que entre los desaparecidos del naufragio del superyate "Bayesian" en las costas de Porticello, se encontraba su propietario, el magnate informático inglés, Mike Lynch y su hija de 18 años, Hannah; este martes se dieron a conocer los nombres de las otras cuatro personas que aún no han sido encontradas en las profundidades de las costas de Palermo. Se trata del destacado abogado del bufete Clifford Chance, Chris Morvillo, quien defendió a Lynch en el litigio contra HP, y su esposa Neda, además del presiden-

te del banco de inversiones Morgan Stanley y de la compañía de seguros Hiscox, Jonathan Bloomer, y de su esposa Judy.

Junto con dar a conocer los nombres de los otros pasajeros del yate, también las autoridades italianas revelaron la identidad del chef canadiense-antillano, Recaldo Thomas, quien a pocas horas del hundimiento publicó una fotografía del atardecer siciliano desde el yate, consignó "The Sun". En tanto, las labores de búsqueda y rescate continúan con la esperanza de que Lynch y sus cinco invitados aún se encuentren con vida. "Las próximas 24 horas son críticas", ha declarado el experto en rescate marítimo y

quien dirigió la operación de rescate en el Costa Concordia, el ingeniero Nick Sloane, al explicar que existe la remota posibilidad de que los desaparecidos se encuentren en una de las "bolsas de aire en su interior que podrían permitir a los supervivientes mantenerse con vida tras el desastre", registró "The Mirror". A pesar de las dificultades de los buzos de llegar a la embarcación, debido a la profundidad en la que se encuentra (a casi 50 metros y la enorme cantidad de muebles que bloquea sus accesos, a últimas horas de este martes, los rescatistas lograron abrir la ojo de buey de 3 cm de espesor, aunque no pudieron entrar, consignó "Daily Mail".